
学校評価保護者アンケートに対する回答 

 

○運動会や学習発表会以外にも盈科小との交流も含めて、何かできたら子どもたちにとって 

良い経験や思い出になって良いと思う。 

→交流学習以外にもスマイル班活動など子供たち同士が関わる機会を設定しています。今後 

とも子供たち同士の学び合いができる活動を検討していきます。 

 

○学級通信は月ごとにあったら良い。 

→定期的な発行を職員に呼び掛けていきます。 

 

○中学部になると小学部の頃より遊具など使うことが少ないと思うので、中学部でも昼休みや 

授業でトランポリンなどの遊具で遊ぶことができたらと思う。 

→中学部の生徒もトランポリンなどの遊具は利用しています。生徒の実態に応じて対応してい 

きますが、ご要望があれば担任等にご相談ください。 

 


